Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 18. März 2024 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Gratis Ruftaxi: Wiederaufnahme des Angebots am 2. April

Die Bettinger Gemeindeversammlung hat im Dezember 2024 beschlossen, dass das Ruftaxi in den Abendstunden wieder fahren soll.

Seither hat der Gemeinderat mit seinen Partnern das Projekt so schnell vorangetrieben, dass das Ruftaxi seinen Betrieb am 2. April wieder aufnehmen kann. Alle Einwohnerinnen und Einwohnern sowie auch Besucherinnen und Besucher von Bettingen steht das Ruftaxi während folgenden Betriebszeiten zur Verfügung:

Montag bis Samstag: 20:45 – 1:00 Uhr Sonn- und Feiertage: 19:45 – 1:00 Uhr

Der Ruftaxi-Service ist nur während Betriebszeiten erreichbar. Unter folgender Nummer kann man das

Ruftaxi bestellen (Erreichbarkeit Ruftaxi nur während Betriebszeiten): Tel. 061 227 55 75

Für das Ruftaxi muss kein TNW-Billett gelöst werden

Auf ein Bier mit dem Gemeinderat

Am Donnerstagabend, 7. März 2024 durfte der Gemeinderat die Interessierten in der Baslerhofscheune empfangen. Bei guter Stimmungen konnten diverse kommunale Themen diskutiert werden – der Gemeinderat dankt für die Rückmeldungen und nimmt sich den Fragen und Anregungen an.

Manja Gautschi wird neue Finanzverwalterin

Per 1. Juni 2024 tritt Manja Gautschi, Eidg. Dipl. Expertin in Rechnungslegung und Controlling die Stelle als Finanzverwalterin der Einwohnergemeinde Bettingen an. Frau Gautschi bringt – nebst profunden Finanzkenntnissen auch umfangreiche Erfahrungen aus dem Gemeindewesen mit. Manja Gauschti hat bereits die Stellvertretung während dem Schwangerschafts- und Mutterschaftsurlaub von Sibylle Handschin übernommen und amtet seit dem Weggang von S. Handschin per 30. September 2023 als Finanzverwalterin ad interim.

Verwaltung und Gemeinderat freuen sich, dass das Finanzverwaltungs-Team somit wieder vollständig ist.